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   ４番  田村 俊二 議員     

通告時間 ６０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

 

１「公共施設等個別施設計画」策定状況は 

２ 事務事業効率化の取り組みは 

３「町道３９１号線開通に伴う説明会」後の展望は 

 

要 旨 

 

１ 「大井町公共施設等総合管理計画」では、３０％総量削減を行

っても平成５３年には７７億円の累積赤字となると試算されて

いる。本計画は、将来の財政負担を含め重要課題と考える。そこ

で、次について伺う。 

(1) 計画の概要、進捗状況は。 

(2) 町民への情報提供は。 

(3) 総合計画との整合性は。 

 

２ 「会計年度任用職員制度」が令和２年４月から導入される。こ

れに伴う経費増は、約３，８００万円と試算されている。歳出抑

制のためには、事務事業の効率化が求められていると考える。そ

こで、次について伺う。 

(1) 事務業務見直しの検討・計画は。 

(2) 指定管理者制度拡充の計画は。 

 

３ 「町道３９１号線開通に伴う説明会」が開催された。地元町民

等から様々な意見、提案がなされた。そこで、次について伺う。 

(1) 意見、提案をどのように受け止めているか。 

(2) 回答方法は。 

 (3) 自治会担当職員制度はどのように機能しているのか。 


